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Statt dass die Zeit wie bisher gewohnt voranschreitet, hat man den 
Eindruck, dass sie wie im Flug vergeht; so scheint für viele die Zeit nicht 
mehr auszureichen, all das zu tun, was sie sich vorgenommen hatten. Das 
rührt daher, dass ihr in eine andere Zeitzone eingetreten seid, in der sich 
die Schwingungen erhöhen. Die Dinge verändern sich allmählich: die 
niederen Schwingungen werden geschwächt und verschwinden allmählich. 
Wir haben euch bereits gesagt, dass alles, was bisher vor euren Augen 
verborgen war, enthüllt werden wird, und tatsächlich geschieht dies bereits. 
Dinge, die bisher vor dem LICHT verborgen waren, kommen allmählich ans 
Tageslicht und werden als das erkannt, was sie wirklich sind. Die negativen 
Kräfte sind nicht länger in der Lage, einfach weiterhin zu tun, was sie wollen, 
ohne dafür zur Rechenschaft gezogen zu werden; ihre Aktivitäten werden 
ans LICHT gebracht.  
 
Ihr befindet euch sozusagen in einer Warteschleife, in der die Aktivitäten 
um euch herum kein Ende zu nehmen scheinen, während die Säuberung 
weitergeht. Es ereignen sich viele Todesfälle, aber so unwahrscheinlich es 
auch klingen mag, war doch alles im Voraus geplant. Schließlich hat jede 
Seele ein Leben auf der Erde angenommen, weil sie wusste, was sie dort zu 
erwarten hatte, da sie ihre wahrscheinlichen Erfahrungen bereits überprüft 
und akzeptiert hatte. Sie hat ihren richtigen Platz gefunden, an dem die 
Möglichkeiten bestehen, ihren Lebensplan zu verwirklichen.  
  
Karma kann jederzeit aufgelöst werden, und oft ergeben sich im Leben der 
Menschen neue Möglichkeiten dazu. Einige darunter können zwar harte 
Lektionen sein, die es noch zu lernen gilt, die sich aber, wenn man sie 
einmal gemeistert hat, nie wiederholen müssen. Die Antwort auf die 
meisten dieser Lektionen besteht darin, positiv zu sein und zu wissen, dass 
ein Misserfolg nicht 'gegen' einen selbst gerichtet ist. Der Mensch neigt 
dazu, Fehler zu machen, doch kleine Fehler können oft sofort bereinigt 
werden. Wir haben oft große Anstrengungen unternommen, um euch zu 
helfen, solche Zeiten zu überstehen, doch am Ende liegt es wirklich an euch 
selbst.  
 
Die menschliche Rasse besteht aus so vielen verschiedenen Rassen, die 
euch jeweils einzigartige Erfahrungen bieten. Wenn ihr reinkarniert, wählt 
ihr also mit Sicherheit diejenige Rasse, die euren Bedürfnissen am besten 
entspricht. Das ist oft der Grund, warum ihr eine starke Anziehung zu einer 
anderen Rasse verspürt als zu der, mit der ihr gerade zusammenlebt, und 
das sagt euch, dass frühere Erfahrungen immer noch eine starke 
Anziehungskraft auf euch ausüben, auch wenn ihr euch nicht erinnern 
könnt, warum. Sie beeinflussen euch in jeder Lebenszeit auf die eine oder 
andere Weise, und das kann sich so einfach zeigen wie zum Beispiel eure 
Essensvorlieben.  
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Je mehr ihr über das Leben und das Leben nach dem Tod lernt, desto mehr 
werden euch die Augen geöffnet; eure Geistführer werden euch sicher 
helfen, den richtigen Weg für eure Weiterentwicklung zu finden. Es ist wenig 
sinnvoll, „zu rennen, bevor man gehen kann“; ihr solltet einen geeigneten 
Weg finden, der euren Bedürfnissen entspricht. Das Schöne an Religionen 
ist, dass sie alle ein Element der Wahrheit enthalten, und diese werdet ihr 
als die erkennen, die sie ist. Ihr könntet sagen: „Liebt einander und 
behandelt alle wie eure Brüder und Schwestern“, denn ihr seid alle auf 
demselben Weg und werdet schließlich zum selben Punkt der Erkenntnis 
gelangen. 
 
Einige Seelen sind noch gar nicht bereit, die Wahrheit zu suchen, und die 
meisten dieser Seelen haben daher keine Erwartungen an ein Leben nach 
dem Tod; dennoch wird die Wahrheit sie irgendwann berühren und ihnen 
einen kleinen Hinweis darauf geben, dass es mehr im Leben gibt, als sie 
glauben. Ein Umdenken wird sie schließlich dazu bewegen, über das Leben 
nach dem Tod nachzudenken, und das könnte der Anstoß sein, den sie 
brauchen, um ihre Heimreise anzutreten. Wie oft hört man jemanden 
sagen, dass es mehr im Leben geben muss als nur die eine Lebens-
Erfahrung und danach nichts mehr. 
 
Es gibt viele Theorien über den Sinn des Lebens, denn es scheint sinnlos zu 
sein, wenn man nur einmal lebt, da man nichts davon hat, wohingegen das 
Leben nach dem Leben eindeutig bedeutet, dass man Erfahrungen sammelt, 
die einem helfen, sich weiterzuentwickeln. Man kann darüber denken, was 
man will, aber die Tatsache bleibt, dass man als Seele ein ewiges Leben 
hat. Diese Vorstellung macht manchen Menschen Angst, weil sie nicht 
wissen, was sie nach dem Tod des Körpers erwartet, aber wie wir kürzlich 
erklärt haben, besteht der erste Schritt darin, so in die höheren Ebenen 
aufzusteigen, wie man auf der Erde ausgesehen hat. Da die Schwingungen 
dann jedoch höher sind und ihr euch in einem 'Äther-Körper' befindet, 
werdet ihr schnell feststellen, dass ihr wieder „jung“ seid. Ihr werdet so 
sein, wie ihr zu sein glaubt, was euer Aussehen betrifft, und wenn ihr 
wünscht, so auszusehen, wie ihr auf der Erde ausgesehen habt, „dann soll 
es so sein“; aber ihr würdet dann trotzdem frei von allen Krankheiten sein. 
Es ist die Macht der Gedanken, die dann die Oberhand hat, was bedeutet, 
dass ihr alles ins Dasein hineindenken könnt.  
 
Das Leben nach dem Tod des Körpers ist eine gänzlich andere Sache; 
bedenkt dabei aber, dass Seelen mit einer sehr niedrigen Schwingung keine 
ausreichend hohe Schwingung haben, um sie durch die Kraft der Gedanken 
verändern zu können. Viele sind dann nur in der Lage, in den dunkleren 
Regionen zu existieren, aber seid versichert, dass sie immer noch 
Geistführer bekommen, die ihnen helfen, mit ihrer Daseinsebene 
zurechtzukommen. Sie werden Gelegenheiten haben, sich erneut zu 
inkarnieren und Erfahrungen zu sammeln, die sie schließlich wieder 
aufsteigen lassen können. Ihr habt immer Hilfe zur Hand, wenn ihr sie 
braucht. 
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Ihr Lieben, es gibt so viel Hilfe und Führung, die euch jederzeit zur 
Verfügung steht. Habt also nie das Gefühl, dass ihr keine Hilfe hättet; sie 
ist immer da, nur seid ihr euch dessen wahrscheinlich meistens nicht 
bewusst. Oft sind es jene unerwarteten Situationen, die sich zunächst als 
schwierig erweisen, sich dann aber plötzlich klären, weil Hilfe gegeben wird, 
derer ihr euch nicht bewusst seid. Ereignisse, die ihr als „Wunder“ 
bezeichnet, sind das Werk eurer Geistführer, die wissen, was ihr braucht. 
Das Leben ist viel komplexer, als ihr wahrscheinlich erkennt, und doch geht 
das oft an euch vorbei, ohne dass ihr es bemerkt.    
 
Für jede Inkarnation nehmt ihr nur die Fähigkeiten mit, die ihr benötigt, um 
euren Lebensplan erfüllen zu können. Ihr seid in der Tat sehr erfahrene 
Wesen und könnt jede Aufgabe übernehmen, die wir euch noch stellen, und 
sie recht einfach meistern. Natürlich gibt es seltene Fälle, in denen die Dinge 
nicht so laufen wie geplant, aber die Probleme können normalerweise mit 
geringem Aufwand gelöst werden. Wenn man bedenkt, wie viele Menschen 
daran beteiligt sind, die Fortschritte der menschlichen Rasse zu sichern, ist 
es verwunderlich, dass es überhaupt Fortschritte gibt, wenn man ständig 
gegen die negativen Aktivitäten der Dunkelmächte ankämpfen muss. Die 
Antwort ist, dass die Stärke des LICHTS, deren Verzögerungs-Versuche zu 
überwinden, sicherstellt, dass diese Verzögerungen nur noch minimale 
Auswirkungen haben. 
 
In Wahrheit seid ihr auf dem besten Weg, die bisherigen Versuche, eure 
Fortschritte zu verzögern, hinter euch lassen zu können, und diese Zeit wird 
bald vorüber sein; dann werdet ihr mit Sicherheit wissen, dass ihr euer Ziel 
erreicht habt. Es ist nur noch eine recht kurze Zeitspanne zu überbrücken, 
bevor ihr den Sieg über die negativen Kräfte erringen könnt, die für ihre 
früheren Aktivitäten zur Rechenschaft gezogen werden. Wie alle anderen 
Seelen müssen auch sie den Schaden, den sie angerichtet haben, 
wiedergutmachen, bevor sie sich weiterentwickeln können.  
 
Ich hinterlasse euch meine LIEBE und meinen Segen. Möge das LICHT eure 
Tage und euren Weg in die Vollendung erhellen. Diese Botschaft kommt 
durch mein höheres Selbst – mein Gott-Selbst. Jede Seele hat die gleiche 
Verbindung zu Gott. 
 
In LIEBE und LICHT, 
Mike Quinsey  
 
http://galacticchannelings.com/english/index.php  
 
Übersetzung: Martin Gadow – https://paoweb.org/   
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Spirituelle Aufklärung zum Thema “Krankheiten”, seit 2023 
 

 
 

Deine Klarheit → yourclarity.info 

 

 

Sammlung spiritueller Channelings aus dem Internet, seit 2000 
 

  
 

PAO Germany → paoweb.org 

 

 

Deutschsprachige spirituelle Treffen, seit 2012 
 

  
 

PAO Lichtkreise → pao-lichtkreise.org 

 

 

Dein Leben – Dein hohes Selbst – Deine Verschmelzung, seit 2019 
 

 
 

Internet-Verein „Die Liebenden von weit her“ → die-liebenden.org 

 

 

 


